
Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck die stellvertretende Ortsvorsteherin 

von Stolzenfels, Frau Bleuel, zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität. 

Rm Frau Lipinski-Naumann möchte wissen, aus welchem Grund die Verwaltung Fördermittel beantragt 

habe, ohne im Vorfeld die Mitglieder des Stadtrates entsprechend informiert zu haben. 

Sie bittet aus diesem Grund, die Vorlage ohne Beschlussempfehlung zunächst in den BUGA Ausschuss 

zu verweisen. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Verwaltung lediglich Planungen erarbeitet habe, welche Art 

der Nutzung künftig auf dem Gelände des ehemaligen Schwimmbades Stolzenfels grundsätzlich 

möglich ist. 

Herr Beigeordneter Flöck weist zudem darauf hin, dass durch das rechtswidrige Betreten des Geländes 

Gefahrensituationen entstehen können, dies gelte es zu verhindern, indem die Planungen möglichst 

zeitnah vorangetrieben werden. 

Rm Herr Kalenberg hält es ebenfalls für geboten, das Projekt möglichst zeitnah umzusetzen. 

Die Angelegenheit wird ohne Beschlussempfehlung oder Beschlussfassung zur weiteren Beratung in 

den Ortsbeirat verwiesen. 

 


